

Communiqué de presse du 19 octobre 2020

Sarah de Nutte verhilft T.T ST Quentin durch starken Auftritt zum Sieg

Unsere Nationalspieler im Ausland

Nach dem ersten Mannschaftsspiel, welches am vergangenen Montag gegen Alliance Nimes-Montpellier mit 3-1 gewonnen werden konnte, stand am Wochenende bereits das nächste Spiel für Sarah de Nutte mit T.T ST Quentin an. Auswärts trat de Nutte mit ihrer neuen Mannschaft gegen Isseeenne E.P, welche im ersten Saisonspiel ebenfalls einen Sieg verbuchen konnten, an.

Die luxemburgische Landesmeisterin (FFTT 26) traf in ihrer Begegnung auf die Chinesin Wang Yanan (FFTT 9), die ganze 17 Plätze in der französischen Rangliste vor de Nutte eingestuft ist. Nachdem de Nutte den ersten Satz mit 8-11 abgeben musste, konnte sie die beiden nächsten Sätze mit 11-6 und 11-9 für sich behaupten und mit 2-1 in Führung gehen. Im vierten Satz gelang es ihr, mit 10-7 in Führung zu gehen, konnte allerdings keinen der Matchbälle verwerten und musste somit in den fünften und entscheidenden Satz gehen. Erneut führte sie mit 10-7, behielt beim Stand von 10-9 die Nerven und entschied somit das Spiel für sich. T.T ST Quentin konnte sich insgesamt mit 3-1 als Sieger behaupten und steht neben Grand-Quevilly, gegen welche auch das nächste Meisterschaftsspiel am 1. November ansteht, an der Tabellenspitze.

Frankreich, PRO Dames Montag, 18.10.2020

T.T ST Quentin	- Isseeenne E.P	3 – 1	
De Nutte Sarah (LUX, FFTT 26)	- Wang Yanan (CHN, FFTT 9)	3 – 2	-8, 6, 9, -10, 9

